



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Édifices et rites funéraires à Kerma

occidentale, temple principal de la ville, était située au sein d'un vaste quartier religieux entouré d'un téménos ; le village fortifié du Kerma moyen s'est étendu par étapes sur une vaste surface ; les grandes tombes du cimetière « égyptien » qui s'étend au sud-ouest non seulement appartiennent aux souverains de Kerma mais marquent l'apogée et la fin de leur royaume.

■ Dans le secteur de la nécropole, la découverte d'un vaste établissement du début du III^e millénaire — époque appelée « pré-Kerma » — modifie radicalement le point de vue que l'on pouvait avoir jusque-là sur les premiers témoignages de la culture « Kerma ».

